



昔遊び、いっぱい遊んだよ

1・2年

1月29日(火)、2・3校時に、地域の方・祖父母の方・保護者さん、合わせて10名の皆様のご協力を得て、1・2年の昔遊びを実施しました。おはじき・あやとり・コマまわし・竹とんぼなど、たくさん遊んでもらいました。子どもたちも満足して笑顔いっぱいでした。足下の悪い中、またお寒いところ、本当にありがとうございました。

いっしょにいろいろな遊びを教えてもらったよ。
コマ回して、なかなかむずかしいね。



厳冬期の「事故防止」

交通事故防止



28日、福島市において登校途上、スリップした乗用車に児童4人がはねられるという交通負傷事故が発生しました。本校の通学路においても歩道と車道が分離されていない道路箇所も多いので、登下校時には以下の点に気をつけるよう指導しています。

- ① 歩道に積雪があっても歩道を歩くこと。(できるだけ道路の端を歩くこと。)
※ 歩道に積雪が多く歩行が困難な箇所はお知らせください。
- ② 車がスリップして止まれないことを予知し、道路の端に止まって車をやり過ごすなど危険を回避すること。
- ③ 道路が凍結しているときは、前後左右をよく見て慎重に歩くこと。
※ 集団登校では班長さんが黄色い班旗を持って班を率いますが、卒業を控えたこの時期は、各班とも5年または4年生が旗を持つ練習をしています。「誇りと責任」も引き継がれていきます。励ましてください。

【屋根からの雪・氷の落下に注意】

あわせて、厳冬期は屋根からの雪や氷の塊が突然落下してくることに気をつけなければなりません。学校の体育館の周囲は立ち入り禁止のロープで囲ってあります。近隣の民家の屋根などにも注意するよう指導してまいります。ご家庭でもご指導くださいますようお願いいたします。

不審者による事故防止

防犯ブザーの携帯

市内において夜間時の声かけ事案が続いて発生しています。本校では暗くなる前に下校させていますが、不審者による事故防止のために下記の点について再度ご指導をお願いいたします。

- ① できるだけ複数で行動するように指導しています。
※ 人家の少ないところではお家の方が途中まで迎えに出ただけであればありがたいです。
- ② 「いかのおすし」の繰り返しの指導をしていきます。ご家庭でもお願いします。
- ③ 登下校・外出時は必ず「防犯ブザー」を携帯させてください。
※ 定期的に防犯ブザーの携帯状況を点検します。故障や電池切れも点検をお願いいたします。

